
 
 
Circolare n. 1639 del 7/03/2016 

 
 
A Tutti i Responsabili UIL – BACT 
Alle R.S.U. 
A Tutti i lavoratori 
LORO SEDI          

 
 
FUA 2016: NESSUN ACCORDO IN VISTA, AL MOMENTO 
Come UIL abbiamo ritenuto non corretto firmare l’accordo sul FUA in quanto è importantissimo 
avere dapprima una programmazione completa delle iniziative di valorizzazione e non eventi 
sporadici. Inoltre abbiamo ribadito la necessità che i costi di una riforma non voluta dai lavoratori 
e dai loro rappresentanti pesino sulla collettività dei dipendenti Mibact, invocando contestualmente 
il reperimento di ulteriori risorse per poter sostenere le spese legate alle posizioni organizzative e 
alle progressioni economiche. Su questo riteniamo che la presenza del vertice politico al tavolo 
nazionale sia ineludibile. Sul tema del FUA non abbiamo mai avuto posizioni pregiudiziali, perciò 
siamo a favore di una revisione della spesa (come testimoniano le nostre numerosi circolari 
sull’argomento). Abbiamo anche ribadito la nostra indisponibilità a toccare i progetti nazionali 
“Produttività ed efficienza” e “Apertura prolungata”, poiché consentono l’apertura dei luoghi di 
cultura. Il confronto sul tema è rinviato a quando l’Amministrazione – e il dott. Guido ha 
assicurato che è possibile farlo in tempi rapidissimi – presenterà il piano della valorizzazione.  
 
POSIZIONI ORGANIZZATIVE: UNA PRIMA STIMA  
Su questo tema, diretta conseguenza della riforma, l’Amministrazione ha stimato un platea che – 
nell’ipotesi di maggior allargamento della platea – conta 700 unità per un costo stimato di 
1.750.000,00 euro. Anche su questo abbiamo chiesto un confronto con la delegazione di parte 
pubblica in quanto riteniamo sia materia di confronto negoziale. Il conteggio che è stato elaborato, 
infatti, seppur riferito a un momento inziale di stima, ci appare del tutto sottovalutato. 
 
PROGRESSIONI ECONOMICHE 
Al momento la stima dei fondi con cui coprire le progressioni economiche ammonta a 
7.100.000,00 euro ma ovviamente non basta a esaudire le aspettative della platea di aventi diritto. 
Sul tema, come descritto nelle righe soprastanti, è aperto il confronto al tavolo negoziale.  
 
MOBILITÀ: IL REPORT AD OGGI 
La dott.ssa Giuseppone ha presentato un primo report sulla mobilità: sono arrivate 5000 
domande, di cui 820 con indicazione del Comune. Al termine della procedura – ovvero domani – 
verrà realizzata una graduatoria per ciascun tipo di mobilità, con precedenza per quella urbana. 
 
TRASFERIMENTO DI PERSONALE: L’ENNESIMA DENUNCIA  
Sull’argomento abbiamo registrato l’ennesima anomalia – in spregio alle circolari 
dell’Amministrazione e ai protocolli d’intesa – pertanto abbiamo proceduto a denunciare alla 
controparte l’atteggiamento dei dirigenti che continuano a spostare il personale da una parte 
all’altra.  
 



CODICE DI COMPORTAMENTO: CONFRONTO CON L’AMMINISTRAZIONE 
A seguito della nota unitaria UIL CGIL e CISL abbiamo registrato una pallida e timida apertura 
dell’Amministrazione a modificare alcuni punti del Codice di comportamento. Dal canto nostro 
abbiamo provveduto a rassicurare l’Amministrazione che siamo disponibilissimi a ritirare il ricorso 
pendente dinanzi al TAR Lazio qualora le nostre esigenze venissero accolte. 
 
PERSONALE ENIT ED ALES 
Il consigliere Benzia ci ha informato che sarebbe intenzione del MiBACT cercare di recuperare, 
attraverso i meccanismi della mobilità nella PA, il personale ex ENIT che abbia scelto di transitare 
nel settore pubblico. Sul tema è stato preannunciato un tavolo di confronto con i sindacati di 
settore. Allora come UIL CGIL e CISL abbiamo approfittato per ribadire la necessità di incontrarci 
anche rispetto ai destini del personale ALES, soprattutto alla luce dell’inglobamento della società in 
ARCUS. 
 
PASSAGGI ORIZZONTALI: IN USCITA LA GRADUATORIA 
L’Amministrazione ha comunicato che è in uscita una circolare che, oltre a fare menzione specifica 
della registrazione dell’UCB, conterrà l’elenco del personale in possesso delle condizioni 
prodromiche al passaggio orizzontale e per il quale al momento non si è verificata disponibilità di 
posti in organico. 
 
 
  

 


